

# 株式会社 サンキュードラッグ 様



## ご寄贈 & 箱詰めボランティアへのご参加 ありがとうございました

「届け!お腹いっぱい大作戦 2023」への食品のご寄贈ならびにボランティアへのご参加、誠にありがとうございました。  
ご寄贈いただいた食品は箱詰めし、クリスマス前に必要とされるご家庭へお届けすることができました。

食品を届けたご家庭よりたくさんのメッセージが届きました

おかしやのみ物を  
たくさんおどっけてくれて  
ありがとうございました。  
だいめいのとおりおなか  
いっぱいになりました。  
とてもおいしかったです。  
とていた日はいい日でした。



親の事も考えてもらっている食品  
ありがとうございます。  
子供に冬休やり温かい物を  
たくさん作ってあげられそうです。  
鍋のだし、パスタ多量本当に  
助かります。スチーマークリスマスお祝い。

12月に届きました! 大変にありが  
とうございます。助かります。  
皆様の善意に支えられ、生きか  
なりました。  
12月中にシングルになります。不安  
いっぱいですが、前を向いて一歩ずつ  
進みます。大感謝です。

今回2回目です。とても感謝し  
ています。物が高くなるばかりで  
病気でたくさん働く事が出来ず助けて  
頂きました。ありがとうございます。  
今後もこのような支援が長く続いて  
いきます様願っています。  
皆様に感謝を込めてクリスマス

この度は、このような支援をして頂き本当に  
ありがとうございます。  
子供もお菓子やおもちゃが入っていたので大変  
喜んでいました。  
私自身は、脱退の気持ちと共にいつも孤独と  
辛さを感じて、ぼりつきが少し一人ではなれない  
状態が続きました。本当にありがとうございます。  
支援をしてもらった立場で言える事ではありませんが、  
皆様お身体に冬を付けて下さい。

日頃より当団体の活動を支えてくださりありがとうございます。今後も応援よろしく願いいたします!